Fecha Sección Página 17.08.2009 Ciudad 2

CIRCUITO



¿La costumbre?

◆ PARECE QUE a Felipe Leal aún no le "cae el veinte" de que es el nuevo Secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda.

Y ES QUE el arquitecto que sustituyó a **Arturo Aispuro** sigue despachando desde las oficinas de la **Autoridad del Espacio Público**.

ESO SÍ, Leal ya está atendiendo asuntos de su nuevo cargo, aunque dicen que en las oficinas de la Seduvi en San Antonio Abad el movimiento es casi nulo.

¿SERÁ que no le gusta el rumbo?

¿Y mi bono?

◆ CUENTAN que en la Comisión de Gobierno de la ALDF, presidida por Víctor Hugo Círigo, andan temerosos de que se les arme una rebelión de sus trabajadores por honorarios.

Y TODO porque el 31 de julio le dieron las gracias unos **400 empleados** que cobraban bajo ese sistema dejando a 60 personas para sacar el periodo extraordinario y operar la **Comisión Instaladora** de la siguiente Legislatura.

CON ESA CHAMBA los ampleados ya andan grillando pues quieren saber si, como a los diputados que se irán con un jugoso fondo de ahorro, a ellos les tocará cortar una flor del jardín presupuestal.

A VER SI a los diputados no les sale el tiro por la culata.

Número equivocado

◆ EN LA DIRECCIÓN general del **Proyecto Metro**, liderada por **Enrique Horcasitas**, andan que no los calienta ni el sol por un "pequeño error".

RESULTA QUE, para informar sobre los **cortes de agua** en 62 colonias de las delegaciones **Coyoacán**, **Iztapalapa** y **Tláhuac** se mandaron imprimir 300 mil volantes.

NOMÁS QUE los números telefónicos para asesoría estaban mal... mejor dicho, ya no existen, por lo que el **Sistemas de Aguas** local pidió que se volvieran a imprimir.

Y, ASÍ, en medio de la crisis, el área de Horcasitas tuvo que pagar de nuevo.

iCOMO si el horno estuviera para bollos!

Circuitointerior@reforma.com



Página 1 de 1 \$ 12194.71 Tam: 123 cm2 CMEDINAR